



日本共産党

北区議会議員

のの山けん区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.195 2012.1.1

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

2012年

新しい年、新しい政治を



区議会議員

のの山 けん

前都議会議員

そね はじめ



昨年暮れから、「公約違反ばかりの政治に怒り心頭だ」「民主党に期待したが、もう二度と信用しない」という声を聞くようになりました。

政権交代以来

亡国の政治に反撃を

来期の2年間で、民主党はあらゆる政策において国民を裏切り続けてきました。そればかりか今年も、年金支給額の引き下げ、

その上さらに、消費税を10%に引き上げれば、国民の命まで危機にさらすことになりま

すことになりま

すことになりま

すことになりま

医療負担の引き上げ、介護保険要支援者の利用料倍増など、社会保障制度の全面改悪をねらっています。

さないために、圧倒的な国民運動で反撃する年になければなりません。

まやかしの「一大政

大震災と原発事故という国難の中で2012年の新年を迎えました。日本共産党は、北区で放射線の自主測定にいち早くとりくみ、

区放射線測定、迅速な除染、内部被ばく対策などを実現させました。住宅耐改修補助金の倍増が実現し、住宅リフォーム助成継続も要請中です。

今年も、総選挙の可能

総選挙で前進する年に

苦難をおしつけようとして

私は、党の被災地救援責任者として650万円の義援金、7回150名のボランティアなど支援を続けてきました。この障切り下げの「一体改悪で、さらなる

障切り下げの「一体改悪で、さらなる

障切り下げの「一体改悪で、さらなる

美しい音楽と大自然を満喫

恵那峡の旅



「恵那峡観光音頭」を熱唱する秋岡秀治さん

も、年々観光客が減つ

郷」と呼ばれた恵那峡

で「町おこし」
恵那峡観光音頭

12月23日から1泊2日、岐阜県恵那市を訪れました。今回は「どうすりゃいいのさ高齢者」を作詞作曲した影山マキさん、宮川つとむさんにお誘いいただき、バスツアーにご一緒させて頂きました。

ています。ご当地から再び恵那の素晴らしい自然を全国にアピールしようとしてくられたのが、影山・宮川両先生の手による「恵那峡観光音頭」。恵那文化センターで開かれた「歌と踊りの歌謡ショー」では、秋岡秀治さんの熱唱を堪能しました。

大井ダム―日本

初の水力発電

奇岩怪石に囲まれ、水と緑の絶景が広がる恵那峡。実は、木曾川をせき止めた人造渓谷です。大正13年に完成した大井ダムは、日本初の水力発電で、現在も関西電力が8万4千キロワットを供給しています。

日本初の水力発電、大井ダムの前に立つ
とよばれた福沢桃介が洪水による資材流出など困難を極めた工事の末、ダムの完成にこぎつけましたが、その陰には日本初の女優・川上貞奴（さだやっこ）の支えがあったといわれています。
これも影山・宮川コンビの作となる秋岡さんの新曲「恵那峡情話」は、2人の恋をモチーフにした歌。恵那で歌い継がれてほしいものです。（のの山けん）



日本共産党志茂・赤羽後援会

新春のつどい

2月3日(金) 午後6時30分開会

●赤羽会館小ホール ●会費 1,000円



党12区青年部長
池内さおり



前都議会議員
そねはじめ



区議会議員
のの山けん

ギターと
マンドリン演奏
ゲスト
ドア (須賀勝敏&櫻井和彦)
みんなで歌いましょう!